

„Kiss the Planet“ erscheint morgen

Single von DJ Mario Beck

WEIL DER STADT (red/miw). Der Weil der Städter DJ Mario Beck hat im Juni sein neues Album „Space Circus – Die Weltraumparty“ veröffentlicht. Die erste Single-Auskopplung aus dem Album erscheint am Freitag, 25. September, und trägt den Titel „Kiss the Planet“. Alex Schmidt, Frontmann und Sänger der Stuttgarter Alternative-Punk-Band Planet Zoo, hat den Text für den Song geschrieben und eingesungen.

Mario Beck war durch die Youtube-Videos von Schmidts Band auf den Sänger aufmerksam geworden. „Sehr professionelle Videos und klasse Darbietung“, findet Mario Beck. So kam es zu der Verbindung von Alternative-Punk und DJ-Musik. Die Zusammenführung der doch recht unterschiedlichen Stile gestaltete sich jedoch nicht schwer: „Alex hat sofort ein Gespür für den Song entwickelt.“

Allgemein sei derzeit zu beobachten, dass DJ-Produzenten auf Sänger aus ganz anderen musikalischen Bereichen zurückgreifen. „Ich finde es klasse, dass die Musik letztlich doch verbindet!“, freut sich Beck. Alex sei ein toller Typ und er sei mit seiner Umsetzung des Liedes sehr zufrieden. Im Ergebnis steht ein Elektropopsong mit 80er-Jahre-Synthie-Anleihen. Für alle Club-DJs gibt es zusätzlich ab nächster Woche noch den „Vocal Club Mix“ von Sven & Olav.

Auch das vorige Projekt des Weil der Städters hatte einen Weltraum-Bezug: das Kindermusical „Future Kidz“. Text und Noten kann man seit Mai im Internet auf www.razzopenuto.de erwerben. Das Stück endet offen. „Entsprechend könnte ich mir eine Fortsetzung sehr gut vorstellen, muss aber erst einmal abwarten, wie die Nachfrage ist“, erzählt Mario Beck. Das nächste Projekt hat der DJ schon im Hinterkopf: Dabei soll es um Musik speziell für den Fitnessbereich gehen.